

Critica nuevo Gobierno avance turístico (Reforma 06/08/18)

Critica nuevo Gobierno avance turístico (Reforma 06/08/18) Verónica Gascón Cd. de México (06 agosto 2018).- Miguel Torruco, quien será Secretario de Turismo en el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, puso en duda el ascenso de México en el ranking de países más visitados del mundo. A través de su cuenta de twitter, el empresario ha lanzado varios mensajes que cuestionan la forma en la cual México llegó al sexto lugar en el listado de la Organización Mundial de Turismo (OMT). "Un factor que favoreció al ascenso de México al sexto lugar en el ranking mundial, fue el cambio de metodología del Banco de México en la medición del turismo fronterizo que logró un exorbitante incremento del 40 por ciento del 2013 al 2014, que representó casi 4 millones de turistas", afirmó. Propuso que una vez que llegue la próxima administración se invitará a la academia y expertos para formar un observatorio turístico que analice, homologue y transparente las estadísticas en la materia. "Datatur nos ha quedado pequeña, necesitamos una entidad como el observatorio para medir de mejor manera el flujo de turistas a México y también los perfiles que el turista que visita el país. Los organismos privados tenemos mucho que aportar", señaló Fidel Ovando, presidente de la Asociación Mexicana de Agencias de Viaje de la Ciudad de México. Desde su punto de vista se debe ponderar mejor el número de visitantes y la derrama económica que dejan. "No es lo mismo un turista que llega a playa en un hotel todo incluido, que un turista de internación que va visitando diversos pueblos o ciudades coloniales del país y van dejando una derrama mayor", subrayó. Francisco Madrid, académico de la Universidad Anáhuac, coincidió que se debe poner atención en la parte de los ingresos que dejan los visitantes.